

Con el liderazgo del IDSN se constituye Mesa de Salud de Nariño para la atención a la población vulnerable

El Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) con el apoyo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), la USAID y diferentes agencias que hacen parte del equipo local de coordinación del Grupo Interagencial de Flujos Migratorios Mixtos, entre otros actores, avanza en la implementación de la “Mesa de Salud de Nariño para la Atención a Población Vulnerable”. Se trata de entidades y organismos que participan activamente en el logro de los objetivos trazados para la mesa.

Esta iniciativa pretende la materialización de las intervenciones que, en el área de la salud pública, lidera el Departamento. Complementariamente a este ejercicio, la Cooperación Internacional aporta en el logro de indicadores exitosos en salud pública, especialmente enfocadas a poblaciones vulnerables como las víctimas del conflicto armado, población migrante y grupos de especial atención como los niños, niñas y adolescentes.

La Mesa de Salud de Nariño para la Atención a Población Vulnerable se constituye en una instancia permanente de articulación y concertación de acciones de respuesta en salud entre los entes territoriales y las organizaciones de cooperación internacional, con el fin de aumentar el alcance y respuesta a las necesidades humanitarias de la población vulnerable de forma integral, articulada, eficaz, efectiva y humanizada.

De acuerdo a los líderes de esta iniciativa, en la población vulnerable se incluye, además de las víctimas de emergencias o desastres, la población indígena; comunidades negras, campesinas, víctimas del conflicto, migrantes y demás grupos poblacionales con altos niveles de pobreza y vulnerabilidad.

La directora del IDSN, Diana Paola Rosero Zambrano explicó que la mesa está conformada por diferentes Agencias del Sistema de Naciones Unidas y, Organizaciones no gubernamentales (ONG) que ofertan intervenciones en salud para población vulnerable, o facilitan la articulación y desarrollo de las mismas, que estén establecidas en el departamento de Nariño. “La conformación de la Mesa constituye para el departamento, un avance significativo en la calidad del servicio y la garantía del derecho a la salud, toda vez que organiza, articula y hace seguimiento a la oferta en salud de las organizaciones cooperantes internacionales en Nariño”, puntualizó.

IDSN participó de la “Pruebatón”, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Trabajadora Sexual

El Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN), a través de la Dimensión transversal “Gestión Diferencial de Poblaciones Vulnerables” y su componente “Habitante de Calle” y la Dimensión “Salud Sexual y Reproductiva”, participaron en la Pruebatón en la Plaza del Carnaval, evento anual que se lleva a cabo en articulación con la Gobernación de Nariño y Cehani ESE, con la realización de pruebas gratuitas de enfermedades de transmisión sexual como: sífilis, hepatitis B, VIH y charlas educativas acerca del buen uso del preservativo y planificación familiar.

Cabe recordar que esta conmemoración evoca la discriminación que vive a diario esta población vulnerable y de sus condiciones inseguras de trabajo. Se conmemora a partir del 2 de junio de 1.975, fecha en la cual más de 100 trabajadoras sexuales ocuparon la Iglesia de Saint-Nizier en Lyon - Francia, con el fin de llamar la atención respecto de su difícil situación y la vulneración de sus derechos.

“...Apoyamos y participamos en una jornada de educación en contra la discriminación y violencia hacia la población de trabajadoras sexuales, siendo que estas mujeres tienen historias desarrolladas en contextos de vida difíciles. En este evento se realizaron pruebas de detección de VIH-Sida, Sífilis y Hepatitis B, para fortalecer las estrategias de diagnóstico oportuno de estas patologías. También las asesoramos en el acceso a un tratamiento eficaz, especialmente a las personas con diagnóstico confirmado, frenando así la expansión de estos contagios en la población...” manifestó Diana Paola Rosero Zambrano, directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño.

#NariñoDeUnaConLaVacuna
#LaCuraSoyYo
@idsnستاcontigo
www.idsn.gov.co
<https://www.facebook.com/idsnستاcontigo>